
Lezione di italiano 60

Nomi invariabili

Si dicono invariabili o indeclinabili i  nomi che  conservano al  plurale  la stessa forma del singolare.

Rientrano in questa categoria:

1)  in nomi che terminano con vocale accentata:

il caffè/ i caffè; la città/ le città;  il falò, i falò;la virtù / le virtù.

2)   nomi che terminano per consonante:

Il  bar/ i bar;  il gas, i gas; l'autobus/ gli autobus, il  bazar / i bazar.

3) nomi che terminano in -i:

l'analisi / le analisi; la sintesi / le sintesi; l'oasi, le oasi; la tesi / le tesi; la crisi / le crisi;  l'ipotesi / le
ipotesi; il brindisi / i brindisi; la metropoli, le metropoli.

4) alcuni nomi che terminano in -a:

Il cinema / i cinema; il boa / i boa; il gorilla / i gorilla; il sosia / i sosia; il boia / i boia; il vaglia / i
vaglia; il cobra / i cobra; il capoccia / i capoccia

5) inoltre, alcuni nomi terminanti in -o:

l'auto / le auto  la radio   le radio la moto  le moto.

6)  alcuni nomi che terminano in -ie:

la specie / le specie; la serie / le serie; la barbarie / le barbarie.



però i sostantivi moglie ed effigie diventano al plurale mogli, effigi; superficie ha doppio plurale:
superficie e superfici;

7)  alcuni monosillabi:

il re / i re, la gru / le gru;
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